
 
２０１５年８月７日〈金〉第１例会  第２６３２回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
高橋和男ガバナー補佐訪問例会 

～～～～プログラム～～～～ 
◎開会の言葉              １２：３０               山根幹事 
◎点鐘                                    佐々井会長 
◎国歌斉唱・ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎四つのテスト                          ロータリー情報小委員会 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                       佐々井会長 

２０１５学年度米山記念奨学生 朴 率喜（ぱく そり）さん･･･８月分奨学金を贈呈します。 
第５グループガバナー補佐  高橋 和男 様【芸術劇場】 （益田ＲＣ） 

    ガバナー補佐随行幹事  増野 泰樹 様【保険代理店】 （益田ＲＣ） 
    ガバナー補佐随行幹事  青木 正美 様【温泉経営】 （益田ＲＣ） 
◎８月慶祝報告 

お誕生祝  田原会員、永島会員       ご結婚祝  なし 
― 乾 杯 ― 

◎食事案内《市原家》                             右田ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(７月３１日)ＭＹ箸率報告……１５名うち７膳返却で４６．６７％でした。 

◎会長挨拶                                  佐々井会長 
◎スマイル報告                                右田ＳＡＡ 
◎幹事報告                                   山根幹事 
１．本日例会終了後、１３時よりクラブアッセンブリー(クラブ協議会)を開催します。 

２．次週１４日(金)はお盆休会です。次回例会は２１日(金)佐藤ガバナー公式訪問例会「会議所

１Ｆ大ホール★ポリオプラス・ランチ」です。出席確認をお願いします。また、例会終了後、

第３回〈８月〉理事会を行います。 

３．２８日(金)移動例会「グラントワ」です。出席確認を回覧します。 

４．配付物･･･『ロータリーの友』８月号、ガバナー月信 Vol.２     ５．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 
総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１８名 名  名 名 名 ％  

◎閉会点鐘               １３：００              佐々井会長

◆◆◆ クラブアッセンブリー ◆◆◆ 

 

 

 

ＭＵ 8/1（第１回ガバナー補佐会）高橋会員   8/2（クラブ雑誌･広報委員長会議）田上会員 

8/5（江津ＲＣ）高橋会員、増野会員    8/6（浜田ＲＣ）高橋会員、増野会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 佐々井智惠子 副会長 増野泰樹 幹事 山根哲朗 副幹事 永島一忠 会計 赤木利光 ＳＡＡ 右田明 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <７月３１日> 

移動例会｢市民学習センター２０２｣松本直前ガバナー訪問例会 

◎ゲストスピーカー＆ビジター 
   第２６９０地区 直前ガバナー 松本 祐二(まつもと ゆうじ)様【内科医】（益田西ＲＣ） 

           直前地区代表幹事 須山 羚治(すやま れいじ)様【仏教】（益田西ＲＣ） 
◎会長挨拶 

こんにちは。今日は雑誌を読んでいて知った残存者利益について（過当競争や収縮傾向にある

市場において、競争相手が撤退したあと、生き残った企業のみが市場を独占することで得られる

利益とのこと。） 

  不景気でシャッターの閉まったお店が目立つ商店街。いつか、テレビで見た番組が忘れられま

せん。鋸（のこ）職人が出演していらっしゃって、同業者が次々廃業していく中でじっと耐え、

イベントがあればそこへ鋸を持って売りに行くようなことをしていたそうです。 

しかし、なかなか鋸は売れず自分もやめようかと思っていた矢先、仕事場に木目込み人形を作

る趣味を持ったご婦人が来られ、「細かい溝を切るような鋸はありませんか？」とたずねられた

そうです。 

その職人さんは職人気質というか、今まで本職の大工さんが使う大きな本格的な鋸ばかり作っ

ていたので、目から鱗（うろこ）だったそうです。刃渡り２センチくらいの鋸から１０センチぐ

らいの鋸まで数々造られたそうですが、バイオリンのストラディヴァリウスの職人さんはこの鋸

と出合ってからもう手放せないと言っていました。 

クライアントのニーズに答えてあげるということは、私たちが最も大切にしなければならない

ことだと思います。我慢してこの不況を乗り切れば素晴らしい春が待っていると信じて、私も今

の仕事を頑張ります。 
◎幹事報告 

１．第２回〈７月〉理事会報告……①８月例会予定について（予定表添付）  ②地区大会につ

いて･･･参加者のみ登録。登録料は自己負担(12,000 円)。交通手段は益田西クラブと合同で

バスをレンタル。  ③その他 

２．次週８月７日(金)１２:３０～高橋ガバナー補佐訪問例会で会場は「商工会議所１Ｆ大ホー

ル」です。１３:００～クラブアッセンブリーを行います。各委員会委員長、ＳＡＡ、会計

と入会３年未満会員はご出席ください。出席確認を回覧します。 

３．８月１日(土)｢第１回ガバナー補佐会｣開催(於:岡山)。高橋ガバナー補佐が出席されます。 

４．８月２日(日)｢クラブ雑誌･広報委員長会議｣開催(於:岡山)。田上委員長が出席されます。 

５．２５日(土)･２６日(土)｢ＩＡ地区大会｣に櫨山奉仕プロジェクト委員長が出席されました。 

６．地区大会出席確認の回覧……１０月３日(土)ゴルフ大会、前夜祭が行われます。ご出席の方

は宿泊についてもご確認ください。 

７．８月７日(金)｢益田西ＲＣ‘３９会’｣出欠確認がまだの方はお知らせください。 

８．８月のロータリーレートは７月と同じ、１ドル＝１２４円です。    ９．その他 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 １５名 ０名 ０名 ３名 １００％ 

◎スマイル報告 

＊直前ガバナー 松本祐二様、直前地区代表幹事 須山羚治様より（多額） 

＊松本直前ガバナー様ようこそ。一年間ご苦労様でした。須山様ようこそ。……佐々井会員 

 ＊松本直前ガバナー、須山直前地区代表幹事 ようこそ益田クラブへ。……増野会員 

＊第２６９０地区直前ガバナー 松本祐二様、直前地区代表幹事 須山羚治様 本日はありがとう

ございます。……山根会員 

＊父の葬儀には丁重なるご厚志、御供をいただきまして、ありがとうございました。 

……赤木会員（多額） 

＊筋労奉仕作業等全く御無礼しております。……中島会員（多額） 

＊松本直前ガバナー、須山直前地区代表幹事 様ようこそおいでいただきました。……森本会員 

＊松本祐二直前ガバナー、須山羚治直前地区代表幹事、ようこそお越し下さいました。今後も活

躍を期待いたします。……右田会員 

＊松本直前ガバナー、須山直前地区代表幹事、１年間ありがとうございました。７月１２日サン

パレスでの慰労会は本当に感動的でした。ありがとうございました。……青木会員 

＊Ｌｅｔ‘ｓ里再来 欠席しました。松本様、須山様 ようこそ。……市原会員 


